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Top 10.1 Zunftbaum 
 
Der Vorsitzende berichtet, dass nach 23 Jahren die Schilder am Zunftbaum von der 
Fa. Kawolus erneuert worden seien.  
 
 
 
 
 
 


